

# *3 entraîneurs sportifs cubains au Burkina Faso*

---



La Havane, 19 mars, (RHC).- 3 entraîneurs sportifs cubains viennent d'arriver au Burkina Faso dans le cadre de l'accord de coopération passé par nos deux pays en octobre 2018.

Ce dimanche, Sy Boureima et Arsène Magloire Zabre, l'un représentant spécial, l'autre conseiller technique du ministre burkinabé des Sports ainsi que Ana Maria Chongo, ambassadrice de Cuba au Burkina Faso ont accueilli les entraîneurs de notre pays.

L'objectif de la présence de Ricardo Hechavarría Torres, de José Heriberto Calvo Toscano et de Yumisleidys Cumbá, championne olympique du lancer de la balle, à Athènes, en 2004, est de faire élever le niveau du sport dans ce pays africain en matière de formation d'athlètes et d'entraîneurs.



**Radio Habana Cuba**